

Eventlicht

Lichtkonzept und Lichtplanung

Unsere Installation wurde für den Dies Academicus an der Hochschule Rosenheim von uns gefertigt. Der Abend beginnt traditionell im Foyer unseres Hauptgebäudes, dem A-Bau. Um die Besucher besser zu lenken, haben wir schon im Außenbereich eine Lichtinstallation in Form von blau angestrahlten Wänden und einem Gobo mit einem eigens entworfenen Logo installiert. Die Besucher wurden durch diesen Eingangsbereich ins Innere der Hochschule geleitet. Dort erwartete sie ein in warmen Farben gehaltener Lichtweg, welcher sie zum Sektempfang führte.



Die Hauptinstallation haben wir im Foyer aufgebaut. Dort hingen 300 Papierwürfel, die von allen Seiten von PAR-Scheinwerfern bunt angestrahlt wurden. Gesteuert haben die Scheinwerfer wir Studierende mit Hilfe eines Lichtpultes. Auch die Theke haben wir mit LED-Leuchtstoffröhren in Szene gesetzt.



Die Besucher wurden nach dem Sektempfang weiter zum Walter-Schatt-Saal geleitet. Dort fanden die Ehrungen statt. Orientieren konnten sie sich an unseren bunten Lichtkacheln in der Decke.

Insgesamt konnten wir an diesem Abend eine festliche und dramatische Lichtstimmung erzeugen und damit die Besucher begeistern.